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『小さなことを積み重ねることが大きな成果を生む』  ロバート・コリアー 

昨年に引き続き、環境委員会
に入りました。今年は、後輩も
委員会に入るので、積極的に後
輩に関わり、仕事を教えていき
たいと思っています。また、
日々の仕事を忘れずに行い、後
輩の手本になっていきたいと
思っています。 
クラスでは、手洗いの呼びか

けや健康観察の仕事を行いま
す。みんなで元気に明るく健康
に生活できるように頑張りま
す！ 

  

１年生の後期に引き続き、環
境委員になりました。１年生の
ときは、忘れることなくクラス
のために仕事を行うことができ
ました。２年生になっても、１つ
１つの仕事を丁寧に忘れずに頑
張ろうと思っています。頼りな
い部分もあるかもしれません
が、みんなに頼ってもらえるよ
うに頑張りたいと思います。 
説明するのが苦手ですが、み

んなに伝わるように頑張ろうと
思っています。これからもよろ
しくお願いします。 

 

僕は初めて委員会に入りま
した。分からないことがたく
さんあると思うけど、先輩を
見習って、仕事を覚えていき
たいです。そして後輩のお手
本になりたいと思います。 
委員会の活動では、本があ

まり好きじゃない人にも、本
の良さを伝え、本を好きにな
ってもらえたら嬉しいです。 
前期よろしくお願いしま

す。 
  

初めて委員会に入り
ました。分からないこと
が多く、何をすれば良い
のか迷うこともあると
思うけど、クラスのため
に活動を頑張りたいと
思います。 
読み聞かせやカウン

ター当番など、責任をも
って活動していきます。
よろしくお願いしま
す！ 

 

私は、中学校に入って初めて
委員会に入りました。慣れない
ことが多いですが、一生懸命頑
張りたいと思います。 
２年生の始業式のときに、春

名先生が言っていた「挑戦」を
頑張ろうと思ったので委員会に
立候補しました。 
みんながおいしく、楽しく給

食が食べられるように、積極的
に行動していくこと・準備を素
早く終わらせることを〇〇さん
と協力しながら行っていきま
す。前期よろしくお願いします。 

 

 同じ委員会の人と協力し
て、テキパキと仕事をこなし
ていきたいと思っています。
星輝祭では、新しい仕事も増
えるので、しっかり準備をし、
スムーズに行うことができる
ようにしたいです。給食委員
では、クイズや新聞・ポスター
作りなどの仕事があるので、
全力で取り組んでいきたいで
す。 
 また、衛生面に気を使い、先
輩たちのように臨機応変に行
動できる人になれるように頑
張っていきたいです。 

  


